

始業式

1月7日（金）に3学期の始業式を行いました。各学年の代表が冬休みに頑張ったことや、3学期に頑張りたいことについて発表しました。発表を聞いていた子供たちも、発表を聞いて思ったことや自分も頑張りたいと思うことを伝え合いました。



私が3学期にがんばりたいことは、算数です。2けた×2けたや、2けた×3けたの筆算は計算が多くなるからです。

（3年女子）

私が冬休みにがんばったことは書初めです。教えてもらいながら何度も練習しました。3学期にがんばりたいことは、算数です。6年生になって難しくなった算数を、学習したことを振り返りながら、勉強していきたいです。

（6年女子）

書初大会

始業式の後、書初大会を行いました。練習した成果を發揮しようと、どの子供も真剣な表情で、丁寧に書いていました。



「竹うま」の「う」の字がなかなか上手く書けなくて、冬休み中も家族からアドバイスをもらいながら何度も練習しました。大会本番は、これまでで一番きれいに書いて嬉しかったです。

（2年女子）

「初日の海」の「初」が特に難しかったです。冬休みには、お手本を見て、字の形の特徴を見付けながら練習しました。たくさん練習した成果が出て嬉しかったです。

（5年男子）

鼓笛練習

来年度の運動会に向けて「こきりこ」の鼓笛練習が始まりました。本番では、全体で息の合った演奏となるように、今から目当てをもって練習に取り組んでいます。



1、2年生だけじゃなくて、3年生も一緒にふいたら音がいっぱいになって楽しかったです。また、練習をがんばりたいです。

（1年女子）

楽譜をもらったときは、難しく諦めたくなったけれど、個人で部分練習をしたり、5年生と合わせて練習したりするうちにできることが増えて楽しくなりました。

（4年男子）



2月の予定



2月 1日（火）	スキー学習② 13:30～15:30 <1～4年:たいらスキー場> <5・6年:たいらクロスカントリーコース> <u>スキー場発15:40</u>
2月 3日（木）	読み聞かせ（4年）
2月 4日（金）	入学説明会・半日入学 13:50～14:50
2月10日（木）	読み聞かせ（3年） 平中学校入学説明会<平中学校>（6年）13:30
2月17日（木）	読み聞かせ（2年）
2月18日（金）	学習参観日 PTA家庭教育委員会講演会 <u>下校バス16:00のみ</u>
2月22日（火）	4年校外学習<松井機業>

